

真価が問われる3学期

体育大会、文化発表会と大きな行事を終え、長いようで短かった2学期が終わります。このクラスで、忘れられない思い出はたくさんできましたか?「**クラスの絆が深まった**」こんな声がたくさん聞こえた2学期だった気がします。

冬休みが明けるともう3学期、最後の学期です。**クラスとしての力**が、この先に待つ卒業、進路に大きく関わってきます。**クラスの仲間が次のステージに笑顔で進むために、どれだけお互いを思いやれるか?**まさにクラスの真価が問われています。1月7日はそのスタート。みなさんがどんな表情で登校してくるのか、楽しみにしています。

前期室長、お疲れ様でした! その②



前々号に引き続き、前期室長の振り返りを紹介します。(遅くなってすみません) 大きな行事に陰ながら力を尽くしてくれました。本当にお疲れ様でした。また、この室長たちががんばれたのも3年生の温かな雰囲気ならでは、と思います。後期の室長も3年生全体で支えていってくださいね。

前期の振り返り②

- 室長は目立つことは少ないけれど、大変な仕事です。ですがその苦勞より得たもののほうが大きかったです。この前期は時間が流れるのが特に早く、その分力を入れたので、クラスのことが好きになりました。後期の室長さん、がんばってください。【H 長芝】
- 体育大会や修学旅行と大きな行事で裏の仕事をしました。今年最後というのもあり、とても熱が入ったし、いろいろと考えました。なので、とても強く印象に残っています。この経験を残りの学校生活に役立てたいです。【B 山田】
- 僕は三年間前期室長をやらせていただきました。毎回毎回メンバーが替わり、新しい雰囲気を取り組めてとても楽しかったです。普段は裏方の仕事でしたが、それが成功したときはやりがいを感じました。三年間室長をやれて幸せでした。ありがとうございました。【E 金森】
- 私はまとめるなんて柄じゃなく、相方に頼ってばかりでした。みんなをまとめることの難しさを実感しました。でも、みんなで掲示物を作ったり楽しいことがほとんどでした。みんな、ありがとう!【H 太田】
- 2回目の室長なので、前よりしっかりできました。室長会長も真面目で、サクサクと決まってよかったです。半年間ありがとうございました。【C 藤田】
- 体育大会では、当日の進行やルール決めなど、みんなの知らない所の仕事が多かったけど、楽しく達成感のある仕事だった。後期は室長ではなくなるけど、大変さはわかるので、後期室長のサポートをしていきたいと思う。【F 木村】
- 初めての室長で、周りよりもてきぱきとは動けませんでした。他の人たちに助けってもらってめっちゃ楽しかったです。【F 川原】
- 3年連続前期室長を終えて、3年分の達成感を抱いています。特に今年はラストなので、会長に挑戦しました。修学旅行、体育大会と体をはることも多く大変なことも多かったけど勇気を出してよかったです。「半年間お願いします」から「半年間ありがとうございました」が本当にあっという間でした。【C 濱村】